

Información de la Mesa Sectorial de Medio Ambiente del 21 de febrero del 2024

U G T I N F O R M A

Os informamos que, en el día de ayer 21 de febrero del 2024, tuvimos la primera Mesa sectorial de Medio Ambiente de esta legislatura, después de retrasar la convocatoria de la mesa en una ocasión, por fin teníamos la esperada mesa, para intentar solventar los graves problemas acuciantes que se presentan en el colectivo.

Como preámbulo hemos de deciros que lamentamos profundamente que no estuviera presente ningún representante de Recursos Humanos, obligando a posponer todos los temas tan importantes y urgentes, como la falta de personal, la no cobertura de plazas con las listas existentes, continuar con el proceso de encarga/o etc., y derivarlos a la mesa de RRHH, cuando podrían haberle dado soluciones o explicaciones en el momento, ya que para eso están creadas las mesas sectoriales de los diferentes colectivos.

De los puntos más destacados tratados comentamos:

1.- Limpieza de fuentes. Explican que el cometido solo se basa en recoger los restos flotantes, plásticos, botellas etc. Que para esos cometidos no hace falta ningún EPI. ya que no existen pulverizaciones y no hay riesgo de exposición a legionela, tampoco ningún curso preventivo, aunque lo van a transmitir al servicio de prevención propio, para que les informen de si es necesario. Comentan que esta tarea tiene una periodicidad mensual/trimestral y que no supone un incremento en la carga de trabajo. Exponemos nuestro desacuerdo con esta decisión.

2.- Fecha para los reconocimientos médicos. Comentan que ya está solucionado, y se procederá a los mismos según estaba previsto.

3.- Estado de obras en vestuarios. Están finalizadas.

4.- Vestuario, continúan contestando lo mismo, que el vestuario de Parques y Jardines está incluido el pliego que han realizado desde la Concejalía de Obras y Servicios, pendiente de ejecución, hasta el momento de entrega, se irán reponiendo las prendas deterioradas como hasta ahora.

5.-Falta de maquinaria, manual y mecánica, han quedado en enviarnos una relación con la existente y su situación actual, explican que, de la herramienta manual actualmente, hay más de las necesarias.

6.- Vehículos, dicen estar revisándolo, explican que actualmente disponen de cuatro vehículos, dos de ellos con poca antigüedad y los otros dos están buscando posibles soluciones o adaptaciones para que sirvan mejor en las tareas. También están hablando con los Cerrajeros del PMS para instalar las cerraduras de seguridad.

7.- Punto de recarga de vehículos eléctricos, solicitamos que este en las instalaciones del parque O'Donnell, considerando el Concejal que el que está actualmente a disposición de los trabajadores/as está próximo y que no se va atender nuestra demanda.

En Alcalá de Henares a 22 de febrero del 2024

